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Audiência discute situação dos analistas de políticas 
públicas
Assunto: 
ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

 

Discutir a carreira dos analistas 

de Políticas Públicas da Prefeitura de Belo Horizonte foi o objetivo da audiência pública realizada em 30 de 
agosto de 2010, na Câmara Municipal de Belo Horizonte. Os servidores têm exigido reajuste salarial, gratificação 
por resultado e migração para um plano de carreira do serviço público.

?O profissional mal remunerado está mal utilizado.?, afirmou o vereador Iran Barbosa, que presidiu a audiência. O 

parlamentar considera que o modelo de administração proposto pelo prefeito Márcio Lacerda não combina com a 

defasagem em que se encontra a carreira de analista. 

O vereador Paulo Lamac (PT) rebateu que o governo de Marcio Lacerda tem apenas um ano e oito meses e que ainda é 

cedo para cobrar alterações pois ?a máquina pública é muito grande e algumas coisas levam tempo?. ?Não se pode ter 

uma resposta pronta para todas as questões?, afirmou.

Demanda por reajuste

Segundo a diretora-presidente da Associação dos Analistas de Políticas Públicas da Prefeitura (APTA), Jurema Luzia 

Ribeiro Pereira, categoria reivindica uma correção de seu piso salarial, defasado desde 1997, uma gratificação por 

resultado e a migração para um plano de carreira do serviço público. ?Participamos de quase todos os programas 

sustentadores e essa participação não resulta em nenhum benefício financeiro pra nós?, afirma.

A representante do Conselho Regional de Contabilidade, Sandra Mara de Carvalho Campos, questionou a morosidade 

da Prefeitura e afirmou que a mesma está sempre a demandar estudos de indicadores sem que nada de concreto 
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aconteça.

Prefeitura

Segundo o secretário adjunto de recursos humanos, Márcio Serrano, há um canal aberto entre a APTA e a Prefeitura. O 

secretário afirmou que a carreira envolve 23 profissões e que considera todas elas importantes. Serrano falou do 

impacto que os aumentos nos vencimentos dos servidores gera na receita do Município e ressaltou que há vontade 

política por parte da Prefeitura para solucionar a questão dos analistas de políticas públicas.

Estiveram presentes os vereadores João Oscar (PRP), Paulo Lamac (PT), Ronaldo Gontijo (PPS) e Iran Barbosa 

(PMDB).
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